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OGGETTO: Verifica presenza numero legale – Comunicazione Consigliere Ardita – 

Variazione ordine dei lavori - Esame e approvazione lettura verbali sedute precedenti. 
 

Presidente Caredda: Buonasera, buonasera a tutti, alle persone presenti in Aula, ai 

Consiglieri, agli Assessori, al Sindaco, alla Polizia Municipale, all’Avvocato Paggi, alle 

persone che ci ascoltano su Centro Mare Radio. Allora, prego l’Avvocato Paggi di 

procedere all’appello… 

 

L’avvocato Paggi, nel ruolo di Vicesegretario Comunale procede all’appello nominale dei 

presenti per verificare la regolarità dello svolgimento della seduta del Consiglio Comunale 

 

Avv. Paggi: Paliotta Crescenzo, Ardita Giovanni, Asciutto Franca, Astolfi Massimo, 

Battillocchi Roberto, Caredda Maria Antonia, Cervo Sergio, Chiappini Antonio, D’Alessio 

Nardino, Di Girolamo Francesca, Fioravanti Augusto, Garau Roberto, Gregori Marco, 

Lauria Giorgio, Leccesi Angelo, Loddo Giuseppe, Moretti Filippo, Penge Stefano, Ruscito 

Piero, Voccia Antonio, Zonetti Andrea…  

 

Presidente Caredda: Allora, hanno risposto all’appello: Paliotta Crescenzo, Ardita 

Giovanni, Asciutto Franca, Astolfi Massimo, Battillocchi Roberto, Caredda Maria Antonia, 

Cervo Sergio, Chiappini Antonio, Di Girolamo Francesca, Garau Roberto, Gregori Marco, 

Lauria Giorgio, Leccesi Angelo, Moretti Filippo, Penge Stefano, Ruscito Piero, Voccia 

Antonio e Zonetti Andrea. Il numero è legale. Chiede la parola il Consigliere Ardita. Prima 

di passare all’ardine, all’ordine di, a… prima di passare all’ardine del giorno per una 

comunicazione… 

 

Cons Ardita: Si, io volevo comunicare, intanto, ringraziare per quello che è accaduto, 

l’altra sera che mi sono sentito poco bene, gli a… il Sindaco che ha provveduto subito, nella 

veste di medico, Fulvio Crescimbene che è il dirigente del personale e Morgan della Polizia 

Locale che mi hanno soccorso e mi hanno portato li al poliambulatorio, ringrazio pure tutti i 

colleghi che con solidarietà mi hanno chiamato e… e tanta gente. Dovrò purtroppo 

abbandonare per un periodo il… l’attività politica, perché mi devo riposare eh… spero di 

tornare, che… perché la città mi ha dato tanto e anch’io ancora devo dare, dare molto per, 

per quello che ho ricevuto, sicuramente chi mi sta vicino sia al Consiglio Comunale che alle 

Commissioni sapranno, i miei colleghi d’Opposizione ben rappresentarmi, io vi saluto e 

spero che, che presto tornerò in Consiglio, in buone, in buona salute, per continuare 

l’attività lavorativa.  

 

Presidente Caredda: Allora grazie Consigliere Ardita, prima di passare la parola al 

Sindaco, volevo, sono stata informata del suo malore, sono stata informata di quello è 

successo e Le volevo fare sia a titolo personale, sia a nome del Consiglio Comunale, 

ovviamente i migliori auguri, affinché si rimetta presto e possa tornare subito, non fra 

qualche mese, o fra qualche settimana, ma che torni già dal prossimo Consiglio Comunale 

riposato per poter svolgere il suo ruolo di Consigliere. La parola al Sindaco. 

 

Sindaco Paliotta: Buonasera, grazie Presidente, solo per esprimere a Giovanni, intanto che 

siamo contenti, intanto stasera di vederlo qui, sappiamo che è un problema, diciamo di 
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affaticamento e di stress, quindi, tanti auguri e buon riposo da parte di tutti noi, tanto li…ci, 

sicuramente ci rivediamo presto. 

 

Presidente Caredda: Grazie Sindaco, Consigliere Garau… 

 

Cons. Garau: Si grazie Presidente, si anch’io per fare i migliori auguri ad Ardita, che col 

suo, col suo fervore e capacità politica è sempre attivo all’interno dell’Aula Consiliare, 

quindi mi auguro, ecco che da qui a breve di rivederlo in Aula al più presto e in buona 

salute, auguri Ardita. 

 

Presidente Caredda: Grazie Consigliere Garau, Consigliere Battillocchi… 

 

Cons. Battillocchi: Grazie Presidente, mi associo a nome del PD agli auguri che vengono 

fatti al Consigliere Ardita, in mo, in molte occasioni, ci siamo trovati in contrasto, ma 

questo non significa che manchi la stima e l’affetto, anche che nasce dal contatto quotidiano 

aldilà della politica, tanti auguri. 

 

Presidente Caredda: Grazie a Lei, Consigliere Moretti… 

 

Cons. Moretti: Si, noi come colleghi d’Opposizione di Giovanni Ardita, lo rassicuriamo, 

ovviamente verrà sostituito nelle Commissioni delle quali è membro e gli auguriamo di 

rimettersi presto è sicuramente una situazione della quale è un pò il caldo, un po’ 

l’affaticamento lo hanno provato e… il suo… il suo percorso politico, quindi si interrompe 

soltanto per un breve periodo di tempo e speriamo che torni presto tra noi, gli facciamo un 

grosso in bocca al lupo. 

 

Presidente Caredda: Grazie Consigliere Moretti. Allora, Consiglieri, prima di passare 

all’ordine del giorno, si, prima di passare all’ordine del giorno, ovviamente oltre ad “Esame 

ed approvazione delle sedute precedenti”, che non è stato fatto neanche la scorsa… eh lo 

scorso Consiglio Comunale, l’Amministrazione propone di passare all’analisi del punto 6, 

“Mercato domenicale decisioni in merito” e poi il punto 7 “Integrazione del regolamento 

sull’occupazione suolo pubblico” sull’ordine dei lavori, Consigliere Voccia, prego… 

 

Vicepresidente Voccia: Grazie Presidente, soltanto per, visto che Lei era assente ed… nella 

prima seduta che io l’ho sostituita, c’è stato da parte del PDL, del PD, la richiesta di 

anticipare il quarto punto e per tanto… l’assise ha accolto questa richiesta ed non abbiamo 

votato le delibere sedute precedenti, pertanto io ritengo che prima di qualsiasi punto si vota, 

si votano le delibere delle sedute precedenti e poi si passa a quel punto che 

l’Amministrazione richiede, grazie. 

 

Presidente Caredda: Grazie a Lei, Consigliere Voccia, si io infatti avevo detto prima 

esame e approvazioni verbali sedute precedenti e poi il punto 6… 

 

Vicepresidente Voccia: Volevo chiarire il perché non sono state votate… 

 

Presidente Caredda: Si, si, si… grazie… 
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Vicepresidente Voccia: … perché ci fu la richiesta del… 

 

Presidente Caredda: … so 

 

Vicepresidente Voccia: … del Consigliere…  

 

Presidente Caredda: … so che mi sostituisce egregiamente… 

 

Vicepresidente Voccia: … del Consigliere Battillocchi, che chiede l’anticipazione, grazie 

 

Presidente Caredda: … grazie a Lei… 

 

Vicepresidente Voccia: … prego. 

 

Presidente Caredda: Prego, Consigliere Di Girolamo, prego… 

 

Cons. Di Girolamo: Eh… grazie Presidente, solo per dirLe che il punto relativo al, alle 

modifiche sul regolamento dell’occupazione suolo pubblico non potrebbe andare questa 

sera, perché c’è Commissione giovedì, Commissione congiunta Commercio e Arredo 

Urbano… 

 

Presidente Caredda: E quindi dovremmo riconvocare il Consiglio Comunale su questo 

punto… va bene. Allora Consiglieri possiamo passare all’esame e approvazione verbali 

sedute precedenti… verbali sottoposti all’approvazione del Consiglio Comunale sono i 

seguenti:  

- N° 18 del 29/4/2009 Ala Servizi Bilancio di previsione anno 2009, Bilancio 

pluriennale 2009-2011, Piano programma, approvazione; 

- N° 19 del 29/4/2009, Bilancio di previsione esercizio 2009, Bilancio pluriennale 

2009-2011, programma opere pubbliche, approvazione; 

- N°21 del 11/5/2009, mozioni e interrogazioni; 

-  N°22 dell’11/5/2009, Piano insediamento produttivi, piani di vaccina, zona E1 si 

PRG, approvato con deliberazione di Consiglio Comunale 9 del 29/6/2001 Presa atto, 

ricognizione finale, esatta configurazione consistente dei lotti, ripartizione 

millesimale;  

- N°23 dell’11/05/2009, Legge regionale del 22 del ’97 piano integrato per la 

riqualificazione urbanistica di un’area interna al perimetro urbano in via Palo 

Laziale, presa d’atto della mancata presentazione delle osservazioni a seguito di 

pubblicazioni;  

- N°24 dell’11 Maggio del 2009, appianamento della società Flavia Acque, dei servizi 

d’installazione della segnaletica verticale e manutenzione della segnaletica 

orizzontale; 

- N°25 dell’11/5/2009 Atto di indirizzo per la valorizzazione del verde pubblico, 

iniziative pubblico private; 

- N°26 del 13/5/2009 verbale di adunanza deserta; 

- N°27 del 18/5/2009, realizzazione nuova sede aziendale Ala Servizi, approvazione 

progetto ai sensi dell’art. 14 di PR 380 del 2001; 
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- N°28 del 18 Maggio 2009, modifica al regolamento della concessione degli impianti 

sportivi comunali; 

- N°29 del 18/5/2009, atto di indirizzo in ordine alla risoluzione delle problematiche 

inerenti il rilascio delle concessioni demaniali dell’anno 2009; 

- N°30 del  18 Maggio 2009, centro sportivo Amici nello sport il Gabbiano, richiesta 

realizzazione spazio per i soci, approvazione progetto ai sensi dell’art. 14 di PR 380 

del 2001. 

 

Presidente Caredda: Allora Consiglieri, chi è favorevole all’approvazione di questi verbali 

alzi la mano… 

 

L’Avvocato Paggi procede con il conteggio della votazione in aula 

 

Presidente Caredda: chi è contrario? 

 

L’Avvocato Paggi procede con il conteggio della votazione in aula 

 

Presidente Caredda: chi si astiene? 

 

L’Avvocato Paggi procede con il conteggio della votazione in aula 

 

Presidente Caredda: i verbali sono approvati. 
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OGGETTO: Mercato domenicale, decisioni in merito. 
 

Presidente Caredda: Allora, punto 6, “Mercato domenicale, decisioni in merito” relaziona 

il Sindaco… Ah l’Assessore Crimaldi, chiedo scusa, prego Assessore… una breve 

introduzione dal Sindaco e poi l’Assessore Crimaldi… 

 

Sindaco Paliotta: Allora, la, le problematiche del mercato sono antiche in questa città, e 

anche queste sono prole… problematiche legate alla crescita, chi sta da tanto tempo a 

Ladispoli e ha, e ha l’età di ricordarsi, si ricorda quando il mercato settimanale stava lungo 

via Ancona, poi è diventata via Venezia, poi si è prolungato, c’è stato poi lo spostamento, 

quando era diventato troppo grande, c’è stato lo spostamento a via Firenze e nel piano 

regolatore e in alcuni project ripresentati, la proposta era quella di trovare una collocazione 

che sia diciamo, meno, meno centrale e più consona. A parte questo, oltre al mercato 

settimanale, si è sviluppato, proprio per la crescita continua della nostra città, l’esigenza di 

fare anche un secondo mercato, finora, il secondo mercato era, diciamo, era nato e poi era 

andato avanti sulla base di… una serie di catalogazione dei periodi, diciamo, il periodo 

estivo era stato esteso a un periodo anche festivo, oltre che estivo e questo avevo dato la 

possibilità, diciamo di sviluppare un secondo mercato, sempre  via Firenze. Ora con la 

delibera che illustrerà l’Assessore Crimaldi si fa, si fa un ulteriore passo avanti, diciamo, si 

ufficializza il secondo mercato di Ladispoli secondo le procedure e norme diverse e quindi, 

diciamo, eh… ad una città che cresce si risponde, ulteriormente con altri servizi, servizi che 

crescono. 

 

Presidente Caredda: Grazie Sindaco, la parola all’Assessore Crimaldi… 

 

Ass. Crimaldi: Buonasera a tutti i presenti, e a tutti i radioascoltatori di Centro Mare Radio, 

ci apprestiamo a votare in Consiglio Comunale la delibera relativa al mercato domenicale 

decisioni in merito a questa seconda giornata, visto i regolamenti comunale relativo al 

commercio su aree pubbliche approvato con delibera Consiglio Comunale 108 del 22 

dicembre ’99 e le pratiche che successivamente alle, all’emanazione del suddetto 

regolamento da circa 8 anni presso il (omissis) di via Firenze, settimanalmente in 

corrispondenza della domenica, viene consentita la presenza di circa 50 operatori muniti di 

autorizzazione al commercio su area pubblica. Rilevato che tale mercato rappresenta, ormai, 

un’importante tradizione per la città e per le zone limitrofe e oltre a una fondamentale 

opportunità di natura commerciale, finalizzata a sostenere l’economia locale, nonché gli 

operatori che non trovano il posteggio in altri mercati, ritenuto opportuno in concomità con 

quanto disposto con la deliberazione del Consiglio Regionale n°139 del 2003 relativa alla 

dota, all’adozione del documento programmatico per il commercio su aree pubbliche, 

attivare le procedure per l’istituzione del mercato. Preso atto dei criteri stabiliti dalla città, 

dalla citata deliberazione regionale a cui l’Amministrazione comunale intende adeguarsi per 

l’assegnazione dei posteggi, rilevato che l’area interessato del mercato domenicale è di 

complessivi mq 2400, compreso lo spazio destinato alla viabilità interna e quella relativa 

alla sosta per operazioni di carico e scarico della merce da cui si evince la possibilità di 

ampliare il numero dei posteggi autorizzati, visto il nullaosta espresso dal comando di 

Polizia locale, servizio viabilità in ordine al rispetto delle norme del codice della strada, 

visto il PUEL, approvato con decreto legislativo 267 del 2000, visto il decreto legislativo 

n°114 del 31 Marzo ’98, visto la legge regionale 33 del 18 novembre ’99, visto la deli… 



 

 

 6 

delib… la deliberazione del Consiglio regionale 139 del 19 Febbraio 2003, relativa 

all’adozione del documento programmatico del commercio su area pubblica, il Consiglio 

Comunale delibera: nelle more della definizione di un eventuale diversa area presso la quale 

istituire il mercato domenicale, di formalizzare l’istituzione del mercato settimanale della 

domenica, con sede presso il plateale di via Firenze, già adibito a mercato settimanale del 

martedì, di integrare come segue il prospetto 6 allegato al regolamento del mercato 

settimanale approvato con deliberazione n°108 del 22 Dicembre ’99, di… di avere 

l’ubicazione a piazza Firenze, e classi merceologiche alimentari e non alimentari, di una 

superficie massima per autorizzazione di 40 mq e di prevedere 10 posteggi alimentari e 60 

non alimentari, per una superficie totale di 2400 m, di richiedere all’Amministrazione 

l’adozione degli atti necessari al rilascio delle autorizzazioni. Ho finito, questa delibera, 

questo è andato in Commissione ieri, la Commissione Commercio e c’è stata la 

maggioranza dei Commissari che ha votato favorevole, c’era solo il Consigliere Penge che 

si era, si riservava per la decisione, ringrazio eh… eh… e grazie. 

 

Presidente Caredda: Grazie a Lei Assessore, al parola al Consigliere Cervo. 

 

Cons. Cervo: La ringrazio Presidente, buonasera a chi c’ascolta e a chi sta in Aula, ieri 

chiaramente non potevo stare in Commissione, perché non sono membro, ritengo 

sicuramente la deliberazione presentata positiva, però rispetto a questo io penso che qualche 

ragionamento su questo aspetto … 

 

Presidente Caredda: Scusi, Consigliere Cervo, eh… in Aula, per cortesia un po’ di 

silenzio, non riusciamo a sentire i Consiglieri… 
 

Cons. Cervo: … allora, dicevo, sicuramente positiva la delibera che viene presentata 

stasera, dico, però qualche ragionamento andrebbe fatto, anche perché a mio avviso, a volte 

in maniera forse un po’ affrettata, o per la storicità, diciamo, no? Come faceva notare prima 

il Sindaco, del, dei siti del mercato, si tende, fra virgolette, a insistere su certe e determinate 

aree, io ritengo, ma non lo ritengo da adesso, ma lo ritengo da sempre, so stato sempre un 

cultore del decentramento e della diversificazione sul territorio, giacchè Ladispoli, non è più 

la Ladispoli di vent’anni fa, e si è allargata in maniera, anzi si è espansa in maniera 

abbastanza esponenziale, bèh vedevo bene, ecco, una suddivisione di questo mercato 

settimanale in mercati di tipo rionale, così come stanno menomale nei grossi centri o nei 

centri di media dimensione, noi abbiamo certamente due o tre quartieri che sono 

effettivamente a grossa… i…i… incidenza di popolazione, faccio l’esempio del Cerreto, 

oltre 10.000 abitanti, il Miami, la stessa San Nicola, quindi un ragionamento di questo 

genere qua, il decentramento di un mercato settimanale in più mercati, possono dare 

sicuramente vita a questi quartieri e dare la possibilità specialmente in questo momento alle 

famiglie di avvicinarsi al, all’aspetto del mercato, rispetto alla grossa catena, diciamo di 

supermercati, anzi, quando a suo tempo il Consigliere Leccasi parlava di filiera corta, questo 

è un sistema, un  meccanismo per arrivare la famosa filiera corta fra il produttore e 

direttamente il consumatore, però per arrivare a questo, oltre alla linea di intendere e parola, 

poi bisogna agire sui fatti e i fatti potevano essere questo di decentrare, con mercati di 

quartieri, perlomeno altri due, intendevo il Cerreto, intendevo il Miami, ipotizzabile anche 

San Nicola e creava certamente, ecco, una meno pressione sul quartiere centrale, quale può 

essere via Firenze, così come sistematicamente avviene per le dimensioni, diciamo, di metri 
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quadri che questo mercato va a insistere, sia perché chi, fra virgolette, ci va a lavorare, dà la 

possibilità di ulteriore licenze, nel momento in cui nascono, no? Altri 3 mercati o latri 2 

mercati, nell’ambito del territorio c’è la possibilità di implementare anche questo segmento 

lavorativo, magari si poteva ipotizzare lo sfalsamento temporale, penso che, che se uno lo 

facciamo il lunedì, n’altro lo potevamo fare il gio… il mercoledì e l’altro il venerdì, 

avevamo una copertura di 7 giorni con dei mercati di tipo, di tipo rionale , ecco quindi non 

so se , fra virgolette, è urgente, è poi, è, è ipotizzabile modificarlo, ma, torno a ripetere non 

essendo membro, non ho potuto, la possibilità di portarla in commissione, se è possibile in 

questa fase, ne sarei enormemente grato, sennò al limite possiamo ragionare, quindi, 

approvare la delibera stasera, così com’è stata, diciamo, presentata dall’Assessore  e poi 

magari, fare un percorso temporale da qua a qualche mese per preparare un discorso di 

questo genere, io vi ringrazio dell’attenzione. 

 

Presidente Caredda: Si, grazie, eh, il Consigliere Voccia. 

 

Sindaco Paliotta: Io chiedevo di rispondere al Consigliere Cervo per questo… questa… va 

bèh… 

 

Cons. Voccia: Risposta unica Sindaco… 

 

Presidente Caredda: Va bene, Voccia… 
 

Cons. Voccia: Noi, come indi… come indirizzo, siamo d’accordo, siamo favorevoli, eh, 

soltanto che, purtroppo il Consiglio Comunale, dà l’indirizzo e basta, poi è la Giunta che si 

avvale, poi della decisione finale, sulla discussione che noi abbiamo affrontato in 

Commissione, abbiamo detto, visto che è un solo mercato l’aumento di uno solo, su questo 

avevamo dato indicazione, dopo la, il deliberato di questa sera che la Giunta accogliesse 

determinate richieste all’atero della delibera stessa, in quanto, spostare, adeguare come 

anche Lei ha detto, il secondo mercato nel centro storico, qui d’adispoli è un eufemismo, 

sarebbe opportuno portarlo in un grosso quartiere, un grosso quartiere noi l’abbiamo anche 

discusso in Commissione, potrebbe essere il Cerreto, a rischio che la perimetrazione su 

2400 mq ed.. l’aumento del… delle concessioni sono circa 10/12, per raggiungere il, il 

coefficiente, eh e su questo s’è sviluppata la discussione, dunque, noi su sta proposta 

davamo pienamente… d’accordo e pregavamo sempre all’atero la Giunta e i tecnici 

dell’Ufficio Commercio, ve la dico, così in modo che il Sindaco poi può anche rispondere 

su questo, di tutta la Commissione si era espresso di mettere dei paletti sul, sulle nuove 

concessioni, che vuol dire, che si danno ste concessioni agli operatori locali, laddove questi 

operatori locali e forse anche non locali, non dovessero più svolgere l’attività, sta 

concessione ritorna al Comune, n che loro prendono la concessione, qui e poi s’ha pigliano 

per 10.000, 20.000 euro pure 30.000 euro, ebbene, proprio per invogliare i locali, i 

commercianti locali che fanno i merc… i mercati, che tutto rimane laddove è più possibile 

in zona. Dunque da decidere le nuove concessione in base ai mq e ripeto dai conti fatti, 

dovrebbero essere 10 o 12, ma laddove, queste concessioni date, dovessero essere non più 

esercitate , dovre… devono ritornare all’ufficio del comune, che può ridarle ad altri 

operatori che ne fanno richiesta. Per il momento mi limito a questo, grazie Sindaco. 

 

Presidente Caredda: Grazie a Lei, Sindaco. 
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Sindaco Paliotta: Si, io, ribadisco che la delibera di questa sera vuole essere un primo 

passo verso la, diciamo, regolarizzazione e la normalizzazione di quello che avviene la 

domenica, non è una delibera definitiva, perché anche noi come Amministrazione ci siamo 

posti il problema, più che il problema, l’opportunità della città che cresce, è un’opportunità , 

e ci sono alcune situazioni in movimento che sicuramente da qui  a non molto ci potranno 

far ragionare diversamente, nel senso che, oltre alle opportunità e, diciamo alle ipotesi si 

potrà cominciare anche a parlare con qualche elemento materiale in più. Allora, intanto c’è 

il cammino del project che, prevede il plateatico nella zona del centro civico, che ha ripreso 

il suo cammino, è chiaro che questa ipotesi rimette in discussione quasi tutto, diciamo, già, 

già questa. La seconda è evidente, quello che diceva il Consigliere Cervo, lo hanno detto 

anche altri consiglieri, che la città si è sviluppata quasi tutta a monte della ferrovia e quindi 

come si è sviluppata per certi altri servizi è opportuno cominciare a pensare anche a questo 

servizio del mercato, quello che ancora manca, diciamo, che ci rende, che rende quella 

seconda parte, diciamo, facilmente utilizzabile per queste cose… mmh… è una serie di 

infrastrutture che però stanno arrivando, allora, il nuovo, il nuovo cavalcaferrovia, aiuterà a 

collegare la città meglio, il parcheggio del di scambio con la stazione, tra l’altro approfitto 

per dire che stanno per iniziare i lavori per la rotonda che dovrebbero essere terminati entro 

Luglio al massimo entro Agosto e in questo modo, una volta realizzata la rotonda, sarà 

aperto anche il parcheggio di scambio della stazione, poi c’è da attrezzare i 3 ettari, diciamo 

che noi abbiamo acquisito nell’ambito della lottizzazione Cerreto, i 3 ettari a confine tra 

campo sportivo e Cerreto e anche quella è una grande opportunità, o di plateatico in parte 

oppure di parcheggio, oppure diciamo, comunque che dà respiro a quell’area, perché una 

delle ipotesi ventilata era viale Mediterraneo, ed esempio una via molto grande, però, 

diciamo, avere vicino un polmone come quello del, dei 3 ettari vicino la chiesa è un altro 

ragionamento, l’altra ipotesi, che non è lontanissimo, ormai perché ne stiamo parlando tutti 

da tanti anni, gli amministratori passati anche è quella che l’attuale campo di calcio, nel 

giro, noi prevediamo di 2 anni, si sposterà in un altro luogo e l’attuale sede sarà a 

disposizione della città, quindi io invito i Consiglieri a prendere, quella di stasera, non come 

una delibera definitiva, ma una delibera che ci tranquillizza, tranquillizza noi, tranquillizza 

gli operatori, in attesa poi di una programmazione comme… del commercio ambulante sul 

territorio che tra l’altro, ormai è il tempo anche di fare un altro, un altro piano del 

commercio ambulante di Ladispoli, cioè è tempo anche di quello, quindi di un piano 

generale, quindi da questo punto di vista io sono d’accordo con queste valutazioni e, e, e 

invito a prendere la delibera di questa sera in questa direzione e per quanto riguarda le cose 

che diceva il Consigliere Voccia, poi l’Assessore al Commercio potrà anche, sicuramente 

potrà aggiungere le sue valutazioni più tecniche , io non so quanto si possa dire questi posti 

sono per Ladispoli, quanti per Cerveteri, quanti per Roma, perché poi io, invito a ragionare 

che esiste anche il discorso contrario, cioè chi ha la licenza di Ladispoli va da altre parti, 

allora se noi cominciamo a pensare che a Ladispoli si, c’è un trattamento, state tranquilli che 

poi, se fosse anche possibile, ci ce lo farebbero al contrario da altre parti, quindi, insomma, 

dobbiamo capire che siamo in Italia, siamo tutti nel Lazio, eh eh la regione è una, e come 

vogliamo per i nostri cittadini diritti quando escono dobbiamo essere pronti  a dare i diritti 

quando si entra, insomma questo mi sembra abbastanza normale. 

 

Presidente Caredda: Grazie Sindaco, la parola al Consigliere Penge. 
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Cons. Penge: Si buonasera, dopo, finalmente, dopo 8 anni, come c’è scritto sulla delibera, 

viene fatto questa sanatoria, che poi porta alla normalizzazione di un servizio che negli anni 

è stato bisfrattato e finalmente appunto si sana, con questo atto, un mercato, quello della 

domenica che aveva avuto diversi problemi, noi in Commissione, abbiamo fatto diverse 

proposte interessanti, poi, naturalmente le discuteremo successivamente, perché questo è un 

primo atto, preliminare, che non fa altro che autorizzare il mercato della domenica, eh… 

abbiamo proposto soprattutto di diversificare i prodotti che vengono esposti per non dare 

modo, insomma di mettere solo un, per fare in modo che non ci sia un affollamento su, su 

un prodotto soltanto e quindi creare quella libera concorrenza che è necessaria ne mercato, 

aprire, quindi anche soprattutto agli alimentari che è una cosa importante per, per il nostro 

paese che è in forte crescita, eh… naturalmente, tra l’altro poi c’è venuto anche un dubbio, 

Assessore, se dopo ce lo chiarisce, se il mercato, che viene poi fatto a San Nicola, dovrà 

subire lo stesso trattamento di normalizzazione, perché non sappiamo poi se quella, 

quello… è già normalizzato? Va bene, comunque, detto questo, noi, diciamo siamo a 

favorevole, siamo a favore di questa delibera, che, che comporta, appunto, la, la sanatoria di 

questo  problema, però nello stesso tempo, siccome c’è scritto di integrare, come segue, quel 

prospetto allegato, noi vorremmo aggiungere, se è possibile una virgola con scritto, salvo 

modifiche successive, perché se Lei lo, lo fa approvare così sa bene che questo qui dopo non 

può essere modificato, riserve n’altra delibera, invece  mettendo salvo modifiche successive, 

dato che Lei sa, dovrà essere fatta una concertazione con le categorie del commercio 

preposte che si dovranno confrontare e poi successivo confronto in Commissione, così si da 

modo, anche in base a determinate norme che esistono di eh… fare quelle modifiche 

necessarie affinché l’atto, appunto, sia eh… regolare, grazie ho terminato. 

 

Presidente Caredda: Grazie Consigliere Penge è iscritto a parlare il Consigliere 

Battillocchi, prego Consigliere. 

 

Cons. Battillocchi: Grazie Presidente, io devo dire che sono contento che siamo stasera a 

discutere della regolarizzazione di questo, anzi della trasformazione in mercato di una 

situazione un po’ anomale, che riconosco, ma che per 10 anni, anzi 11 ha mantenuto… eh… 

un’attività importante per tanti nostri concittadini, eh… quando venne autorizzata e… con… 

e… il sistema delle autorizzazione mensili, non chiamandolo neanche mercato, ma una 

specie di sagra, mostra, basandola su un cari, calendario delle festività, serviva a non, non, 

senza concedere un’autorizzazione di posteggio, cons… eh… serviva a far si che non 

avvenisse vendite, perché non c’era nessun diritto, quindi vendite della licenza ad altri, e 

questo ha consentito, però nel tempo, anche di, consolidare un’attività economica, che si 

svolge la domenica mattina in piazza e che pian piano è diventata parte integrante 

dell’economia della nostra città. Un anno fa, a nome del PD, chiesi che venisse 

regolarizzato, quindi trasformato in mercato vero e proprio anche con una limitazione, 

ovviamente, dei banchi e questo, questa sera è arrivato e sono arcicontento di sa… eh… di 

sentire dichiarazioni di favore da parte di tutti i consiglieri ed anche della Commissione 

stessa, Commissione Consiliare che ne ha esaminato il testo e discusso la cosa. Che cos’è 

non… intanto una licenza, volevo rispondere anche a alcuni interrogativi che erano stati 

posti, ne… nessuna licenza può essere condizionata è una licenza pura e semplice ce viene 

concessa entra nella proprietà del commerciante, San Nicola è già regolarizzato come 

mercato dal 2003, proprio in occasione della circolare, della circolare mini… del, regionale 

e qui questa sera andiamo  a regolarizzare un mercatino a… avendolo operativo, a istituire 
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un mercato domenicale che momentaneamente è in quella sede, come diceva il Sindaco 

successivamente con la realizzazione del plateatico settimanale, troverà posto anche li o 

altrove, sicuramente senza problematiche di intesa con gli operatori si potrà studiare una 

diversa collocazione, il, anche perché so che alcuni colleghi stanno lavorando, della 

Maggioranza, stanno lavorando sulla filiera corta che riguarda il settore alimentare, si 

ipotizzavano, appunto i… i… un insediamento nella zona di Viale, di viale Mediterraneo, 

nell’area che ricordava il Sindaco da poco acquisita dalla disponibilità del comune, però 

vorrei ricordare a tutti che nel istituire un mercato e dargli una sede appropriata, deve essere 

una sede munita di servizi, servizi igienici, di ristoro e soprattutto si parcheggi, allora per 

questo in questa fase era stata ipotizzata la permanenza li, in quanto è già sede mercatale del 

martedì e quindi istituire una sede diversa… dovre…dovre… avrebbe dovuto, avrebbe fatto 

si che dovesse essere affrontati anche questo tipo di problematiche. Io sono realmente felice 

perché quest’operatori aspettano questa cosa da tantissimo tempo e con, spero con un voto 

unanime del Consiglio che si possa arrivare a concedere questa trasformazione in mercato 

ufficiale della domenica e quindi da parte del PD annuncio voto favorevole. 

 

Presidente Caredda: Grazie Consigliere Battillocchi, la parola al Consigliere Garau… 

 

Cons. Garau: Te l’ha data il Presidente… non devi… grazie Presidente e a tutte le persone 

che ascoltano il Consiglio Comunale. Bèh personalmente a nome della lista civica che 

rappresento, siamo favorevoli, come ricordava Voccia, in, in Commissione è vero che… 

mmh… opposizione e maggioranza erano d’accordi, d’accordo tutti quanto sul, 

sull’istituzione di questo mercato, appunto come ricordava il Sindaco è soltanto la prima 

fase, quindi quella della legittimazione del riconoscimento ufficiale a mercato, come dice la 

stessa delibera nelle more, quindi nell’attesa di un’individuazione dell’area dove… 

collocare definitivamente il mercato… do continuare a farlo in via Firenze, su questo anche 

come ricordava, appunto Voccia, come ha suggerito anche il Consigliere Cervo… a me 

personalmente trova co… favorevole anche collocazione diversa, proprio per dare un 

servizio… a tutta la città e a tutti, a nuovi quartieri che sono nati nel frattempo e che vivono 

un’attività durante tutto il giorno, quindi non escludo l’ipotesi di, come presidente anche 

della Commissione Commercio e come così concordato anche con tutti i membri della 

commissione di fare una serie di incontri anche con gli operatori, perché queste decisioni, 

credo che dovrebbero passare e passino anche la condivisione degli operatori stessi, di una 

collocazione anche se momentanea… ehm eh… Battillocchi diceva appunto che, un 

mercato deve avere tutti i servizi necessari, parcheggi e quant’altro per fare appunto il 

mercato, questo, questo non ci piove, dico, per cui, ormai è da tempo che si sta lavorando 

sul nuovo plateatico, però è pure vero che via Firenze non, non lo è affatto un’area idonea e 

non ha alcuni, e non ha servizi idonei a fare il mercato, quindi io credo che così come, ripeto 

ancora una volta, e così do l’informazione completa e all’Amministrazione ma anche a tutti 

i consiglieri comunali, così come condiviso da tutti i membri in Commissione, faremo delle 

commissioni con incontri scadenzati con tutti, tutti gli ambulanti per trovare e suggerire 

anche una collocazione diversa, credo che questo eh… appunto, come ricordava il Sindaco è 

il primo passaggio e l’ufficializzazione del mercato e poi ecco tutte le soluzioni devono, 

devono venire. Io colgo l’occasione per, in questi 8 anni, 10 anni, insomma di questo 

mercato, non mercato, invito l’Amministrazione e in particolar modo l’Assessore a 

verificare a che punto siamo con questo evento domenicale, chiamiamolo così, perché… 

eh… arrivano voci e segnalazioni… mmh… varie, quindi ecco, da verificare se le persone 
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che la domenica adesso vanno lì e aprono il banco sono autorizzate, ci devono stare, se 

vengono da fuori, e avere, come dire, un quadro complessivo, almeno da gli ultimi 5-6mesi 

a questa parte, di quante persone e quali persone hanno partecipato a questa, non so come 

definirla, appunto visto che non si poteva chiamare mercato, quindi a questo mercato-non 

mercato domenicale… pe…pe… per questa fiera domenicale, per avere e un quadro 

completo di quanti sono attualmente e di chi non è autorizzato e… a questo aggiungerei  

anche un controllo, forse ci sta sfuggendo qualcosa di mano, anche per quanto riguarda il 

martedì, questo come presidente della Commissione Commercio, mi ero già promesso di far 

intervenire anche i vigili al riguardo, per l’ufficio, per fare una verifica eh… e della 

situazione del mercato del martedì e anche appunto come è collocato e quali sono, perché 

sono preoccupato anche di come sono incastrati i banchi, anche all’interno del plateatico-

non plateatico. Grazie, comunque voto favorevole. 

 

Presidente Caredda: Grazie a Lei, Consigliere Garau, la parola al Consigliere Asciutto, 

prego Consigliere. 

 

Cons. Asciutto: Buonasera a tutti, buonasera a tutti i cittadini che ci ascoltano, eh… 

dunque, io sono… è ovvio che sono favorevole a un progetto, a un progetto di questo 

genere, quindi istituire un mercato settimanale e regolarizzarlo, non è altro che un dovere da 

parte dell’Amministrazione, eh… soprattutto perché rappresenta un aspetto importante 

economico del nostro territorio, quello che mi lascia leggermente perplessa, è sicuramente 

uno degli aspetti, due degli aspetti che sono stati toccati dai consiglieri precedenti, quindi 

regolarizzare questo mercato, significa, ovviamente, metterlo a norma, quindi significa dare 

delle possibilità agli operatori economici di lavorare soprattutto in sicurezza. La mia 

domanda è questa, oltre a dover regolarizzare anche il numero dei parcheggi che è 

ovviamente insufficiente, rispetto al flusso, di cittadini che si recano la domenica li sul 

posto, perché c’è, è un polo d’attrazione, no? Quindi arrivano tutti i cittadini, parcheggiano 

la macchina in posti dove non vanno parcheggiate, perché c’è il divieto di parcheggio e è 

ovvio che si beccano anche delle multe, quindi volevo chiedere, se era possibile, al Sindaco, 

di intervenire per… ehm… rendere soltanto per la domenica, no? Lungo… autorizzare il 

parcheggio lungo il parco di via Firenze, in qualche modo, perché è ovvio, quello che 

dicevo prima, forse leggermente distratto, i parcheggi sono insufficiente, quindi questo fa si 

che comunque i cittadini… eh… si prendono delle multe, essendo effettivamente un grande 

polo d’attrazione durante il periodo della domenica, ecco, quindi so, ho sentito lamentele 

sotto questo aspetto, un’altra domanda era questa, gli operatori commerciali che fino ad 

oggi hanno usufruito di questo, di questi posteggi, anche se il mercato none ora autorizzato, 

si trasforma direttamente in punteggio, la loro permanenza, o bisogna iniziare, fare un bando 

e assegnare i posteggi in maniera più idonea e secondo il regolamento della legge regionale, 

l’altra domanda è se, considerando che, viene istituito e formalizzato questo mercato 

domenicale, se eh… eh… ovviamente comprende anche un piano di sicurezza, perché 

significa mettere a norma i quadri elettrici e avere delle distanze tra un posteggio e l’altro e 

se comunque è stato già calcolato tutto questo per aumentare, per far si che venissero 

aumentati i parcheggi ai titolari, operatori economici, ovviamente in sicurezza, quindi… 

eh… comunque, a parte le domande, che avranno sicuramente le risposte, considerando 

l’importanza dell’aspetto della delibera, il gruppo Azzurro Donna, il PDL vota a favore, 

comunque, grazie. 
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Presidente Caredda: Grazie a Lei ha richiesto la parola il Consigliere Battillocchi. 

 

Cons. Battillocchi: Si, nel precedente intervento avevo dimenticato un punto che è stato 

anche sollecitato dalla Consigliere Asciutto, l’area di, di, di piazza Firenze è di 7.500 m, il 

martedì vi lavorano in maniera precari 180 banchi, poiché questi sono 70 da… da… 

autorizzati questa sera, con la istituzione del mercato, sono circa 52-53 quelli che erano i 

vecchi operatori, io chiedo che, i occasione del rilascio delle licenze, venga ridisegnata una 

distribuzione di questi banchi su quel plateatico, in modo che gran parte del plateatico 

stesso, possa rimanere libero come parcheggio e faciliterebbe e i cittadini clienti e il 

quartiere, quindi, non, non hanno necessità, ho sentito anche questa perplessità, di corrente, 

in quanto sono tutti autonomi nella loro… funzione, perché la maggior parte sono banchi 

non alimentari e quindi, quelli che sono i banchi alimentari, hanno il sistema di creazione 

dell’energia in modo autonomo. 

 

Presidente Caredda: Grazie Consigliere… Consigliere Voccia, prenda la parola al 

microfono... 

 

Cons. Voccia: Dicevo se Lei, Lei o chi per Lei, fosse stati in commissione, le risposte gliele 

avrebbe date il Presidente della Commissione, il  Consigliere Garau avrebbe risposto alle 

Sue sollecitazioni… va bèh… 

 

Presidente Caredda: Grazie… intervento del Sindaco, prego Sindaco… 

 

Sindaco Paliotta: Ah mi sembra che ci sia una sostanziale, diciamo, unità sul, sugli intenti 

e chiarisco, ancora una volta che stiamo parlando della trasformazione in mercato di un… di 

un evento che avveniva in base a delibere regolari e a normative diverse da quelle che noi 

stiamo utilizzando adesso, ma quindi, non è che prima fosse qualcosa di non autorizzato, 

quindi era regolarmente autorizzato. Rispetto al parcheggio, io, insomma, mi sembra che si 

riproponga l’antica questione che, sulla quale, io insisterò fino a che sarà amministratore di 

questa città, noi, noi, io faccio l’appello a tutti, noi Amministratori, quindi anche i 

consiglieri comunali, io penso dobbiamo insistere perché poi mi sembra la città sta capendo, 

che non è che bisogna fermarsi a 3m dal banco del mercato, a 4 m dal bar, a 3 m dal 

lungomare, cioè dobbiamo, insomma, la domenica c’è davanti al comune un parcheggio 

enorme che sta a 90 m dal mercato, 90 m, allora, è chiaro, ma è chiaro che… no, no, è 

vuoto, è tutto vuoto, la do… voi venite la domenica qui è vuoto qua davanti, è vuoto qui 

dietro, allora, certo che se io trovo la comodità di stare a 3 m, anzi, a parte che molti hanno 

cominciato a fare, a pensare che forse è meglio farsi 5 minuti di camminata, che fa anche 

bene alla salute, ma a parte quello, se uno la macchina vicino al luogo dove deve andare, va 

bene, ma altrimenti, insomma, fare 2-300m in questo caso 90m deve, dovremo noi per primi 

fare capire, magari cominciando dal nostro esempio, che è normalissimo questo, stasera 

ehm… Marco Pierini, mi stava portando copia di questo giornale… va bèh, tipo Metro 

insomma, questi giornali che escono… Metro, si… è stato fatto un sondaggio, con, tra i 

cittadini romani, e le nuove regole in vigore che prevedono le strisce blu, hanno il v… il 

sostegno, molto soddisfatti il 50%, abbastanza soddisfatti… siamo quasi al 90%, cioè, ormai 

i cittadini hanno capito che il servizio, magari pagandolo, meglio pagare un servizio che sia, 

piuttosto che non averlo, e questo è un discorso, oppure si può anche, si possono anche fare 

50-100 m e… questo lo dico perché, parallelo al discorso della comodità del parcheggio, c’è 
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il discorso della sicurezza, allora via Firenze, fare il parcheggio per consentire il parcheggio, 

significa vedersi sbucare qualche bambino tra ‘na macchina e l’altra, cioè quella non è una 

via adatta per far parcheggiare le macchine, comunque su questo guardate consiglieri, lo 

dico aldilà del discorso di maggioranza e minoranza, noi se continuiamo a insistere 

positivamente dicendo che la città deve avere più ordine e quindi le macchine stanno da na 

parte e i pedoni dall’altra, insomma i luoghi, in luoghi vicino, io penso che la città sarà più 

ordinata e più civile, altrimenti rimane, io lo dico sempre come esempio, adesso non voglio 

localizzarli, non dico dove, ma ogni sera che faccio un giro della città così per capire, per 

vedere e vedo alcune, penso come capita  a voi, insomma lo faccio con più insistenza, anche 

perché è il mio dovere, vedere alle 9 e mezza, 10 di sera, quando i parcheggi non si pagano, 

a pochi metri da un grande parcheggio che sta sul lungomare, macchine che stanno sulle 

strisce pedonali, perché stanno vicino a un bar, io non… cioè rimango senza parole, cioè 

non riesco a capire, perché non si paga il parcheggio, sta a 30 m il parcheggio libero e loro 

stanno tranquillamente messi sulle strisce pedonali, non pensando che potrebbe passare una 

persona con handicap, una persona con la carrozzina, oppure uno, pure che senza handicap 

dovrebbe camminare tranquillamente sulle strisce e guardate che accade tutte le sere, da… 

da… soprattutto dalle 8 in poi, tutte le sere, noi faremo, prendere provvedimenti con la 

video-sorveglianza, coi parapedoni, prolungheremo pure l’orario, però, insomma vanno, 

vanno veramente puniti, quelli che non hanno ancora capito, ripeto e parlo di orari nei quali 

non c’è assolutamente problema, proprio non c’è problema, ne di pagamento e ne di 

affollamento. 

 

Presidente Caredda: Grazie Sindaco, la parola al Consigliere Leccesi, volevo salutare in 

Aula il Vicesindaco di Cerveteri Alessio Pascucci, che vedo tra i banchi, prego Consigliere 

Leccasi… 

 

Cons. Leccesi: Si, grazie Presidente, si buonasera a tutti, io volevo, mi scuso, perché… 

non… non ho potuto partecipare alla Commissione, ma… a me mi è arrivata una telefonata 

giorni fa, aspettavo comunicazione, ma non mi è arrivata convocazione, pertanto mi scuso, 

perché magari mi so scordato della telefonata, però la Convocazione scritta non mi è 

arrivata, pertanto non potevo partecipare alla Commissione, grazie. 
 

Presidente Caredda: Grazie a Lei, sarebbe comunque opportuno, verificare come mai non 

Le è arrivata la convocazione Consigliere Leccesi, magari l’Ufficio Messi, può verificare 

come mai questa, questa cosa non sia accaduta o cosa sia accaduto, soprattutto… la parola 

al Consigliere Garau, prego…  

 

Cons. Garau: Si brevemente Presidente, per quanto riguarda la convocazione, credo che ai 

membri di commissione è arrivata a tutti la convocazione, perché ho visto che erano tutti 

presenti e quindi adesso verificheremo il motivo, no niente, mi ha anticipato il Sindaco, nel 

senso, rispetto a quello che diceva il Consigliere Asciutto, eh le segnalazioni che facevo 

inizialmente, per quanto riguarda le verifiche del martedì, ma anche la domenica di tutta 

l’area mercato, io concordo pienamente con le preoccupazioni del Sindaco, anzi segnalo, 

l’ulteriore occupazione di parte dei giardini di via Firenze, a volte, in modo selvaggio, eh… 

vedendo macchine e alcune volte ho segnalato personalmente ai vigili di intervenire, perché 

arrivavano a parcheggiare proprio sul, sul prato, quindi, credo, credo… si sul verde… 

ehm… quindi, invito a riposizionare la catena, perché c’era una catena all’ingresso dei 
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giardini e condivido pienamente le preoccupazioni del Sindaco e credo che non è ne 

accettabile, ne ammissibile, ne autorizzabile, il parcheggio selvaggio, come, come accade, 

appunto il martedì e la domenica, questo non giustifica e non può essere autorizzato, quindi 

concordo pienamente con le preoccupazioni, ma invito ancora una volta l’Assessore a fare 

un intervento di verifica di sicurezza e legato anche ai parcheggi, grazie. 

 

Presidente Caredda: Grazie a Lei, Consigliere Garau, se non abbiamo altri interventi, si è 

allontanato un attimo l’Avvocato Paggi, do la parola al Consigliere, all’Assessore al 

Commercio, prego… 

 

Ass. Crimaldi: Allora, ehm… volevo, ho visto, prima cosa ringrazio tutti i consiglieri e i 

commissari che hanno partecipato alla commissione commercio, penso che stasera sia, 

come diceva il Consigliere Battillocchi, come diceva Voccia, Garau, un po’ tutti quanti, 

stasera finalmente, ehm… possiamo, da domani iniziare a lavorare su, oltre sulla seconda 

giornata di mercato, di tentare ehm… di costruire una seconda giornata di mercato a livello 

di sicurezza, di parcheggi, di bagni eh, di servizi igienici, di servizi,diciamo, occorrenti ai 

banchi alimentari come acqua e scarichi, come primo intervento volevo rispondere al, a 

Sergio Cervo, al Consigliere Cervo, io in merito di fare il, la, la sintesi di che cosa si sta 

lavorando, come Commissione Commercio. Eh abbiamo, siamo quasi arrivati alla 

conclusione di, di far partire la, la filiera corta dei produttori agricoli locali, è stata molto 

problematica questa, diciamo, questa strada, perché non tutti… mmh, hanno capito che 

cos’è la filiera corta, la filiera corta intesa come il futuro della vendita dal produttore al 

consumatore, eh molti mmh, diciamo, molti produttori pensavano di vendere i loro prodotti 

con una maggiorazione di prezzo invece di una decurtazione del pro, di, di prezzo al 

mercato, quindi, ehm si è cercato di far capire che, eh… piano, piano questa filiera corta può 

essere utile a tutti le imprese agricole del territorio, i produttori. Ah, a stasera siamo arrivati 

a circa 12 adesioni di produttori agricoli, che vorranno partecipare, che hanno chiesto di 

partecipare alla filiera corta, ehm… questo per dire, il discorso della filiera corta, il discorso, 

invece dei mercatini rionali, è un discorso che la, la Commissione Commercio, c’ha in 

calendario per la discussione per prossimo futuro, la, poi lo stato dell’arte del mercato del 

martedì lo suggerì il presidente della Commissione Commercio e il mer… non stiamo 

verificando, proprio stamattina abbiamo avuto, diciamo un incontro col co…Comandante 

del, della Polizia Locale, del commercio, perché ehm, si sta cercando di porre rimedio, oltre 

ai posteggi, anche al rifacimento delle linee, del, degli spazi, ce ogni operatore commerciale 

ha a disposizione, quindi sarà in brevissimo tempo fatto, siccome stiamo aspettando, la, la, 

la diciamo, la ristrutturazione di tutta piazza Firenze eh, eh, che dovrebbe partire a poco, se i 

tempi saranno lunghi, bisogna riposizionare le aree di tutti gli operatori commerciali, che 

sono circa 180, nel frattempo eh, verificheremo con i vigili e la finanza, perchè anche il 

Comandante della Guardia di Finanza ehm, è intervenuto varie volte per il sequestro delle 

merci abusive, pure il martedì, quindi stiamo attivamente propensi, visto che la stagione 

estiva, eh ci sarà sicuramente l’aumento degli abusivi e di altre persone non autorizzate che 

verra, che vengono da Roma tutti i martedì, stiamo cercando con un gruppo di controllo di 

porre rimedio al…al…a diciamo…sui disservizi del martedì, per ciò che riguarda la 

domenica sono d’accordo con tutti i consiglieri e l’ho detto ieri pure in commissione, di 

valutare eh… in brevissimo tempo la, il mercato della domenica… 

 

Presidente Caredda: Silenzio per favore… 
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Ass. Crimaldi: …a uno spostamento… 

 

Presidente Caredda: … silenzio…  
 

Ass. Crimaldi: … con la delibera di stasera, diciamo, ci attiviamo, già la prima 

commissione 6 Luglio, la Commissione Commercio, quindi chi, chi è presente in Aula, già 

sa che il 6 Luglio avremo una Commissione Commercio dove inizieremo a, ad analizzare… 

tutto ciò che riguarda la pianificazione del mercato, ci saranno li, i vari incontri con 

l’associazione dei, eh… diciamo degli operatori commerciali come la Conf Commercio, 

Confesercenti, Confartigianato, CNA per verifica la, le migliori opportunità per creare un, 

un mercato domenicale, diciamo, co’ tutta… i crismi di legge, penso di non aver 

dimenticato niente, per il problema, bèh ha risposto il Sindaco, quindi ringrazio tutti i 

consiglieri per il voto di fiducia di questa sera, grazie. 
 

Presidente Caredda: Grazie Assessore, allora mmh… sospendo il Consiglio Comunale per 

10 minuti e convoco la conferenza dei Capigruppo. 

 

Sospensione del Consiglio Comunale 
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Alla ripresa dopo la sospensione 

 

OGGETTO: Verifica presenza numero legale - Mercato domenicale, decisioni in 

merito. 
 

Presidente Caredda: Riprendiamo il Consiglio Comunale, invito i Consiglieri a prendere 

posto nel recinto. Allora, riprendiamo il Consiglio Comunale, Avvocato Paggi, per favore, 

l’appello… 

 

L’avvocato Paggi, nel ruolo di Vicesegretario Comunale procede all’appello nominale dei 

presenti per verificare la regolarità dello svolgimento della seduta del Consiglio Comunale 

 

Avv. Paggi: Paliotta Crescenzo, Ardita Giovanni, Asciutto Franca, Astolfi Massimo, 

Battillocchi Roberto, Caredda Maria Antonia, Cervo Sergio, Chiappini Antonio, D’Alessio 

Nardino, Di Girolamo Francesca, Fioravanti Augusto, Garau Roberto, Gregori Marco, 

Lauria Giorgio, Leccesi Angelo, Loddo Giuseppe, Moretti Filippo, Penge Stefano, Ruscito 

Piero, Voccia Antonio, Zonetti Andrea…  

 

Presidente Caredda: Il numero è legale? Allora, il numero è legale. Allora Consiglieri, 

stavamo discutendo, avevamo chiuso la discussione… un attimo solo… allora chieda la 

sospensione… Consigliere, eh… 5 minuti di sospensione… 

 

Sospensione del Consiglio Comunale 
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Alla ripresa dopo la sospensione 

 

OGGETTO: Verifica presenza numero legale - Mercato domenicale, decisioni in 

merito. 
 

Presidente Caredda: … non era più necessario, si, allora, riprendiamo, nuovamente, 

l’Avvocato Paggi, l’appello… silenzio Consigliere Penge, che è? 

 

L’avvocato Paggi, nel ruolo di Vicesegretario Comunale procede all’appello nominale dei 

presenti per verificare la regolarità dello svolgimento della seduta del Consiglio Comunale 

 

Avv. Paggi: Paliotta Crescenzo, Ardita Giovanni, Asciutto Franca, Astolfi Massimo, 

Battillocchi Roberto, Caredda Maria Antonia, Cervo Sergio, Chiappini Antonio, D’Alessio 

Nardino, Di Girolamo Francesca, Fioravanti Augusto, Garau Roberto, Gregori Marco, 

Lauria Giorgio, Leccesi Angelo, Loddo Giuseppe, Moretti Filippo, Penge Stefano, Ruscito 

Piero, Voccia Antonio, Zonetti Andrea…  

 

Presidente Caredda: 17 presenti… Quindi stavamo mettendo in votazione il punto 

“Mercato domenicale, decisione in merito”, Consiglieri chi è favorevole alla sua votazione 

alzi la mano… 

 

L’Avvocato Paggi procede con il conteggio della votazione in aula 

 

Presidente Caredda: … un’unanimità, quindi nessun contrario, nessuno astenuto… un 

attimo… un attimo, fermi, fermi, fermi… non c’è immediata esecutività il punto è 

approvato, il Consiglio Comunale, così come deciso nella conferenza dei Capigruppo verrà 

riconvocato… si ma tanto arriverà nella, nella convocazione, si per le ore 20, ore 20 

effettive, si, si… leggete, leggete… buonasera a tutti. ----------------------------------------------

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 


